
Abg. Hornung bedankte sich bei der Verwaltung für die Ausarbeitung des eigentlichen Anliegens der DB-
AG und dafür, dass die Verwaltung der DB-AG die Stirn geboten habe, dass diese Änderung des Planes 
nicht als Ökokonto eingerechnet werden müsse. Er machte deutlich, dass man in dieser Angelegenheit 
hart bleiben und auch entsprechende politische Rückendeckung und Unterstützung geben müsse. 
 
Abg. Köhler und Abg. Albrecht schlossen sich ihren Vorrednern an. 
 
 
 


